

Grußwort

der Bundesministerin für Familie, Senioren, Frauen und Jugend, Dr. Ursula von der Leyen, anlässlich des 45jährigen Bestehens des Verbandes medizinischer Fachberufe e. V.

Seit 45 Jahren vertritt der Verband medizinischer Fachberufe als unabhängige Interessenvertretung Arzt-, Zahnarzt- und Tierarzthelferinnen. Zu diesem Jubiläum gratuliere ich Ihnen herzlich

Ich freue mich sehr, dass Sie sich ungebrochen dafür einsetzen, dass die wichtigen Berufe der Arzt-, Zahnarzt- und Tierarzthelferinnen gesellschaftlich besser anerkannt und vor allem auch finanziell leistungsgerecht bewertet werden.

Denn die Arbeit der rund 500.000 Arzt-, Zahnarzt und Tierarzthelferinnen sichert nicht nur die Qualität der gesundheitlichen Versorgung in Deutschland sondern sie ist auch eine der Stützen unseres Gesundheitssystems.

Für Ihr Engagement im Verband medizinischer Fachberufe neben Ihrer wichtigen und, wie ich weiß, sehr zeitintensiven Arbeit möchte ich Ihnen herzlich danken, Durch Ihren Einsatz für gute Aus- und Weiterbildung, für angemessene Arbeitsbedingungen und Bezahlung konnte in den letzten 45 Jahren viel bewegt werden. Bei Ihrer Arbeit wünsche ich Ihnen weiterhin viel Erfolg.

Dr. Ursula von der Leyen